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会  議  録 

会  議  名 令和６年度第２回野田市文化センター運営審議会 

議題及び議題

ごとの公開又

は非公開の別 

１ 令和５年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少年 

 ホームの利用状況について（公開） 

２ 令和５年度文化会館委託文化事業実施状況について（公開） 

３ 令和６年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少年 

ホームの利用状況（１月末現在）について（公開） 

４ 令和６年度文化会館委託文化事業実施状況（１月末現在） 

について（公開） 

５ 令和７年度文化会館委託文化事業計画（案）について(公開) 

日    時 
令和７年２月２５日（火） 

午後１時３０分から午後３時まで 

場    所 中央公民館 講堂 

出席者氏名 

委員  久保 周平、工藤 達、沖田多恵子、清水 拓司、 

染谷 智子、野島洋二郎、佐藤 文則、鈴木 俊世、 

菅 敦子、栗田 育子、佐々木 泉 

事務局 染谷 篤 （教育長） 

生嶋 浩幸（教育次長 兼 生涯学習部長） 

    高林 雅行（生涯学習部主幹 兼 生涯学習課長補佐） 

        中村 恵子（生涯学習課係長） 

    渡会 裕子（生涯学習課主査） 

    草間 聡史（生涯学習課主任主事） 

田中 未歩（生涯学習センター長 指定管理者 野田 

市文化会館・欅のホール活性化共同体） 

    本間 安雄（文化会館長 指定管理者 野田市文化会 

館・欅のホール活性化共同体） 

欠席委員氏名 
委員  須賀田貞彦、木名瀬セキ、有賀ヒメ子、石山美代子、 

藤本 司 

傍 聴 者 ２名 
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議    事 

令和６年度第２回野田市文化センター運営審議会の会議結果（概要）は、次の

とおりである。 

１ 開会 

  事務局から会議が成立していることの報告及び会議の公開、会議録作成の 

ための録音機の使用、傍聴者についての説明並びに会議資料の確認を受ける。 

２ 会長挨拶 

  久保会長が挨拶を行う。 

３ 教育長挨拶 

染谷教育長が挨拶を行う。 

４ 議事 

議題（１）「令和５年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少年ホームの

利用状況について」、議題（２）「令和５年度文化会館委託文化事業実施状況に

ついて」、議題（３）「令和６年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少

年ホーム利用状況（１月末現在）について」及び、議題（４）「令和６年度文化

会館委託文化事業実施状況（１月末現在）について」を議題とする。 

 

久保会長  議題（１）、議題（２）、議題（３）及び議題（４）は、報告事項

で関連がありますので一括説明とします。事務局より説明をお願いし

ます。 

 

生涯学習部主幹  ≪ 資料説明 ≫ 

 

久保会長  事務局の説明で御質問がありましたらお願いします。 

 

野島委員  空調が壊れたと説明がありましたが修理して直っているのですか。 

 

生涯学習部主幹  欅のホールについては直している途中で、５月には竣工（し

ゅんこう）して開始します。 

勤青ホームについては冷房が壊れておりますが、暖房は効い

ておりますので利用していただいています。 

 

久保会長  欅のホールは車を止めるところがなくなってしまうが、対策はあり

ますか。 
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生涯学習部主幹  イベントの多い土日は、キノエネ醤油株式会社の社員用の駐

車場を臨時的に借用しています。今後も他の方法を検討して多

くの方が御利用できるよう努めてまいります。 

 

久保会長  わかりました。一番大事なことは駐車場がどこかがはっきりしてい 

ないことなので、パンフレットに大きく書いてわかるようにしてい 

ただきたい。 

 

沖田委員  欅のホールも文化会館の方も駐車場が狭いことは以前から言われて

いることで、キノエネの駐車場はそんなに止められない、狭い駐車場

ではないかと思います。 

 

生涯学習部主幹  おっしゃる通り、欅のホールのキノエネの駐車場は、余り 

        台数は止められないのはそうかもしれません。市としてもキノ

エネ以外のところの駐車場を探しています。 

文化会館については、イベントのあるときに多くの方が止め

てしまって止められない。要因としては市役所や文化会館に用

事のない方が止めてしまったり、旅行に行く方が止めていく方

が多いことで、市の管財課の方で有料化の検討をしています。  

また、青少年センターの奥の臨時駐車場をお借りしたり、ル

ートインホテルの立体駐車場を利用できるよう相互利用の協定

を締結させていただいております。その利用の際は警備員を付

けることになっています。 

 

沖田委員  ルートインの駐車場はもっと周知した方が良いと思います。 

欅のホールの方は、キッコーマンのスイミングスクールがあったと 

ころの駐車場を借りられたら大きな駐車場になると思います。 

 

工藤委員  委託文化事業の収支を比べると同じ事業の内容に対して４年度と５

年度を比べてマイナスだった事業がプラスになっている事業がみら

れ、改善しているように見えます。これに対して工夫されたことを共

有していただければなと思うことと、６ページの９番の共催事業のよ

しもとお笑いライブは、入場料が４，０００円で入場者が８１５人い

るのに収入が７８，０００円の理由を教えてください。 

 

文化会館長  よしもとの売上げは、共催事業で、チケットをある程度の枚数、



4 

 

約半分、５００枚くらいを販売して、販売実績の１割を頂く形の収

支になっています。 

 

工藤委員  理解できました。 

もう一つ、けやき寄席の第１６回と第１７回で令和５年度の第１６

回は収支が２２４，５７５円の赤字で、令和６年度の第１７回は２

０，８３２円の黒字になっているのは出演料なのか教えてください。 

 

文化会館長  けやき寄席の場合は、出演料と入場者数と入場料の兼ね合いの収 

支になります。 

 

工藤委員  販売価格が変更されて数字の見合うものが実際提供されていること 

が理解できました。 

 

久保会長  よろしいですか。ほかに質問はありませんか。 

     ないようでしたら、議題(１)、議題(２)、議題(３)、議題(４)は承認 

することといたします。 

 

議題（５）「令和７年度文化会館委託文化事業計画（案）」を議題とする。 

 

久保会長  議題（５）を審議いたします。事務局の説明をお願いします。 

 

生涯学習部主幹  ≪ 資料説明 ≫ 

 

久保会長  ただ今、事務局から説明がありましたが、御質問がありましたらお 

願いします。 

 

沖田委員  リベットボタンの講演についてです。 

      前回の審議会でも出たと思いますが、親子で大変人数的に少なく、

文化会館でするのはどうなのかという意見が出て、小さい子に大きな

舞台を体験させたいというお話でしたが、それにしても余りに広いの

ではないかと言う意見が出たと思います。今回の計画を見て、２月の

コンサートは欅のホールに移動しているのは、審議会での意見を聞い

ていただいてなのか独自の考えなのかはわかりませんが、５、８、１

０、１２月は大変少ない人数で体験するっていう、これは文化会館の

ままなのは腑（ふ）に落ちない。どう考えているのか不可解に思うの
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で質問します。 

 

文化会館長  ５、８、１０、１２月はワークショップで、普通は利用できない

文化会館のステージ上で小さい子供のときから親子で一緒に物作り

をして慣れ親しんでもらって大人になった過程で文化会館を利用し

ていただきたいと思い、最初としてはホールで自由に体験できるみ

たいな形をスタートしたところです。 

５回目の一体コンサートは１，２００名は満員にならないので 

３００名位の欅のホールに変えた形で企画しています。 

 

沖田委員  前回と全く同じ回答だったと思います。 

 

生涯学習部主幹  補足ですが、前回の審議会での委員の意見を頂いて、指定管

理者と話をしていますが、出演者の予約は１年とか２年前から

になってしまうので、来年度は文化会館ですが、今後は指定管

理者と協議をしてまいります。 

 

工藤委員  事業の委託料の収支について、集客が低いと赤字になるのは当たり

前ですが、価格設定と集客の見込みの報告やそういうところに向けて

いくのも前回、前々回にも上がった議題なので、そういう工夫を今の

うちからお考えであれば教えてください。 

 

文化会館長  毎回頂いている質問ですが、事業の計画は２年くらい前から契約

ごとがありまして、人気度合いや契約するときの契約料等を今回は

見つめ直して来年度の４月から３月までの１１回の中身を全部精査

して、今回の企画、案内を出しています。 

       今回に限らず、特に強化している広報活動ですが、チラシやポス

ターを９６か所、野田市報、雑誌、新聞折り込み、タクシー、デジ

タルサイネージ、今、一番強化しているところがＳＮＳ広報です。

ほか、チケットガイド、まめメール、野田市内の駅の掲示板で広報

しています。 

 

工藤委員  計画、良い方向に期待しています。 

 

生涯学習部主幹  補足ですが、令和７年度の収支計画ですがあくまでも予定で

ございます。 
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         市としても市のまめメール、市のラインに掲載をして多くの

方の周知に力を入れています。 

 

沖田委員  事業の視察をしてＵＲＬのチラシを見て良いと思いました。 

 

久保会長  他に御質問がないようでしたら、議題（５）については、事務局案 

のとおり承認することといたしますがいかがでしょうか。 

 

異議なしの声 

 

久保会長  賛成多数と認めますので、承認いたします。 

      次に、５「その他」に移ります。 

      事務局から説明をお願いします。 

 

生涯学習部主幹  ≪ 資料説明 ≫ 

 

≪ 意見交換 ≫ 

 

久保会長  以上を持ちまして、令和６年度第２回野田市文化センター運営審議 

会を閉会いたします。 

      委員の皆様には長時間にわたり御審議いただきまして、誠にありが 

とうございました。 

                                  以上  

 


